Положение

по проведению III открытого

индивидуального кубка «Памяти Ямада Кодзи»

1. Общие правила
· В III открытом индивидуальном кубке «Памяти Ямада  Кодзи» могут принимать участие представители всех стран, практикующих и развивающих кендо, подавшие предварительную заявку и оплатившие взнос на участие в соревнованиях.

· Сиаи проводятся на площадке, представляющей собой квадрат размерами 11х11 метров, включая ширину полос, определяющих размер площадки. 

· Спортивное оборудование, используемое в соревнованиях, должно соответствовать стандартам и требованиям, определённым Международной Федерацией Кендо для проведения соревнований. Накануне каждого дня турнира руководство соревнований производит контроль состояния синаев (shinai check). Синаи, не прошедшие контроль, к использованию в соревнованиях не допускаются.

· Менеджеры  команд ответственны за поведение членов команд в зале и на площадке, своевременный выход на площадку, правильную экипировку (длина men himo , наличие nafuda и т.д.)

· Жеребьевка проводится после закрытия приема официальных заявок под 

руководством представителя РФК и IKF.

2. Регламент соревнований
Соревнования и судейство проводятся по правилам, принятым Международной Федерацией Кендо («Правила проведения международных соревнований по Кендо» от 23 марта 2000 года).

Продолжительность поединков составляет 5 минут. Дополнительное время в случае ничейного результата – без ограничения времени. Время поединка считается "чистое", все технические и судейские остановки поединка для решения вопросов в "чистое время" не включаются. 
Выигрыш или проигрыш оценивается в соответствии с правилом 3-х очков (Sanbon - Shobu). Участник, получивший 2 очка в поединке, считается победившим в этом поединке. В случае истечения времени "сиай" при отсутствии полной победы, победившим считается тот участник, который имеет большее количество очков (иппонов). В случае истечения времени "сиай" при ничейном результате в индивидуальных соревнованиях назначается дополнительное время – Encho, победителем будет признан тот, кто получит первое очко (иппон).
Решение о присуждении очка (Ippon) определяется судьями по правилу "YUKO DA TOTSU" (правильный, точный, эффективный). Оппонент должен быть поражен в DATOTSU - BU (правильно и точно выбранное место для нанесения удара в кендо) синаем. Это действие должно быть произведено с высоким  духом, из правильной базовой позиции и завершиться ZANSHIN - психологической и физической готовностью нанести следующий удар или отразить атаку противника. DATOTSU - BU включает в себя: MEN - точки головы; KOTE - точки предплечья; DO - точки груди; TSUKI - передняя часть шеи.
Основные команды объявляемые судьями: HAJIME - начало поединка; YAME - окончание поединка; MEN ARI , KOTE ARI , DO ARI , TSUKI - обозначение иппона и место его нанесения; NIHON ME - начало поединка после получения первого иппона; SHOBU - начало сиай за получение выигрышного иппона; SHOBU ARI - объявление победы; GOGI - совещание судей; WAKARE - остановка и принятие оппонентами позиции ITO NO MAAI; HIKI WAKE - ничья; HANSOKU IKAI - первое предупреждение; HANSOKU NIKAI - второе предупреждение (после его вынесения оппоненту присуждается "технический" иппон);  IPPON ARI – присуждение “технического” иппона.

3. Правила поведения участника соревнований
Участник соревнований обязан:

· соблюдать и способствовать соблюдению правил в месте проведения чемпионата, а также хранить честь и достоинство кендоиста;

· уважительно относиться к администрации соревнований, судьям, оппонентам;

· знать и выполнять команды судей, беспрекословно  подчиняться требованию судей и администрации соревнований;

· знать и соблюдать правила проведения сиая, установленные Международной Федерацией Кендо.

Участникам запрещается:

· употребление стимулирующих и наркотических препаратов, алкогольных напитков;

· использование  синая и кендогу не по назначению;

· нанесение при проведении сиая целенаправленных ударов по незащищенным местам и проведение других действий, в результате которых оппонент может быть травмирован;

· бросать синай, наносить удары руками, ногами, головой;

· употребление ненормативной лексики в месте проведения соревнований и во время поединка, оскорбление оппонентов.

· К нарушителям будут применяться различные  меры: от устного предупреждения и лишения победных очков до отстранения от соревнований и дисквалификации.

4. Условия проведения III индивидуального турнира на Кубок «Памяти Ямада Кодзи»
В соревнованиях участвуют представители всех стран, практикующих и развивающих кендо, подавшие заявку на участие, внесшие взнос и прошедшие отдельную жеребьевку. Поединки проводятся в пулах (А, В, С…). Число пулов может быть равным либо 2-м,  4-м,  8-ми, 16-ти, 32-м, 64-м и т.д. – в зависимости от числа участников. В состав каждого пула входят 3 участника. Если число участников соревнований не позволяет сформировать все группы по 3 человека, то могут быть созданы несколько групп из 2-х или 4-х человек. В случае 4-х участников в группе схема поединков такова: 1 - 2; 3 - 2; 3 - 4; 1 - 4. После проведения поединков в группе к последующим поединкам выходят лица, занявшие 1-е места в своей группе. 

Если по «чистым» победам невозможно определить 1-ое место в группе, то учитывается количество иппонов при победе. Если и этого недостаточно, то проводятся дополнительные поединки до 1-го иппона. При необходимости назначается дополнительное время «Encho». 

Распределение участников по группам проводится путем жеребьевки. Награда присуждается только за 1-е место.

5. Награждения:
Кендоист, ставший обладателем кубка «Памяти Ямада Кодзи», учреждённый совместно с Ниигатской Федерацией Кендо (Япония) и Межрегиональной Общественной Организацией «Спортивное Общество любителей Кендо и Иаидо» города Владивостока, получает переходящий кубок, золотую медаль, диплом и специальный приз генерального спонсора.

Судейским жюри и Президиумом Чемпионата из числа участников определяются также претенденты на приз Губернатора Приморского края «За Боевой Дух» и претенденты на приз Ассоциации кендо префектуры Ниигата «За лучшую технику».

     Председатель Оргкомитета 

           III Открытого Кубка «Памяти Ямада Кодзи»

           Вице-призедент Общероссийской Общественной Организации

          «Российская федерация кендо иайдо дзёдо»
         _____________ Б.Н. Мишин
Position on carrying out of “III open individual kendo cup in The Memory of Jamada Koji” 

1. -The general rules - " Memories Jamada Koji" can take part In III open individual cup representatives of all countries practicing and developing kendo, submitted the forward ordering and paid a payment on participation in competitions.

· Siais are spent on a platform representing a square in the sizes 11*11 of meters, including width of the strips defining the size of a platform.
The sports equipment used in competitions should correspond to standards and the requirements certain by International Federation Kendo for carrying out of competitions. Before each day of tournament the management of competitions makes the control of a condition shinais (shinai check). The shinais which have been not last the control, over use in competitions are not supposed.

- Managers of commands are responsible for behavior of members of commands in a hall and on a platform, a duly output on a platform, correct equipment (length men himo, presence nafudo, etc.)

-  - The toss-up is spent after closing reception of official applications under direction of representative RFK and IKF. 
2. Rules of competition.

· The rules of competitions of Competition and refereeing are spent by the rules accepted by International Federation Kendo (“Rules of carrying out of the international competitions on Kendo” from March, 23rd, 2000). 
Duration of duels makes 5 minutes. Additional time in case of neutral result - without restriction of time. Time of a duel is considered "pure", all technical and judicial stops of a duel for the decision of questions during “pure time” do not join.

The prize or loss is estimated according to a rule of 3 glasses (Sanbon - Shobu). The participant who has received 2 spots in a duel, is considered won in this duel. In case of the expiration of time "siai" at absence of the full victory, won that participant who has a lot of glasses (Ippons) is considered. In case of the expiration of time "siai" at neutral result in individual competitions additional time - Encho is appointed, the winner will recognize the one who will receive the first spot (Ippon).
- The decision on award of a spot (Ippon) is defined by judges by a rule "YUKO DA TOTSU" (correct, exact, and effective). The opponent should be amazed in DATOTSU - BU (correctly and precisely chosen place for drawing impact in кендо) from shinai. This action should be made with high spirit, from a correct base position and comes to the end ZANSHIN - with psychological and physical readiness to strike following blow or to reflect attack of the opponent. 
DATOTSU - BU includes: MEN - points of a head; KOTE - points of a forearm; DO - points of a breast; TSUKI - a forward part of a neck.

- The basic commands declared by judges: HAJIME - the beginning of a duel; YAME - the termination of a duel; MEN ARI, KOTE ARI, DO ARI, TSUKI - a designation Ippon and a place of its drawing; NIHON ME - the beginning of a duel after reception of the first Ippon ; SHOBU - the beginning siai for reception advantageous Ippon; SHOBU ARI - the announcement of a victory; GOGI - meeting of judges; WAKARE - a stop and acceptance by opponents of position ITO NO MAAI; HIKI WAKE - a drawn game; HANSOKU IKAI - the first prevention; HANSOKU NIKAI - the second prevention (after its removal to the opponent it is awarded "technical" Ippon); IPPON ARI - award "technical" Ippon.

3. Rules of behavior of the participant of competitions.
 The Participant of competitions is obliged: 

- To observe and promote observance of rules in a place of carrying out of the championship, and also to store honour and advantage kendoman; 

- Validly to concern to administration of competitions, judges, opponents;
 - The nobility and to execute commands of judges, implicitly to submit to the requirement of judges and administration of competitions;

- The nobility and to observe rules of carrying out of siai, established by the International Federation Kendo.

It is forbidden to participants:
· The use of stimulating and narcotic preparations, alcoholic drinks; 
- Use shinai and kendogu not to destination;

· Drawing at carrying out of siai purposeful impacts in not protected places and carrying out of other actions as a result of which the opponent can be injured;
- To throw shinai, to strike blows by hands, legs, a head; 
- The use of not normative lexicon in a place of carrying out of competitions and during a duel, the insult of opponents. 

- To infringers various measures will be applied: from the oral prevention and deprivation of victorious glasses before discharge from competitions and disqualification.

4. Conditions of carrying out of III individual tournament on the Cup of “Memory of Jamada Koji” 

- Representatives of all countries practicing and developing кендо participate in competitions, made an application on the participation, brought a payment and last a separate toss-up. Duels are spent in pools (And, in, with …). The number of pools can be equal or 2-nd, 4-th, 8-¼, 16-th, 32-nd, 64-th, etc. - depending on number of participants.

- The structure of each pool includes 3 participants. If the number of participants of competitions does not allow generating all of group on 3 persons some groups of 2 or 4 person can be created. In case of 4 participants in group the scheme of duels is those: 1 - 2; 3 - 2; 3 - 4; 1 - 4.

- After carrying out of duels in group to the subsequent duels there are the persons who have borrowed 1 place in the group.

- If on "pure" victories it is impossible to define 1-st place in group the quantity Ippons is considered at a victory. If also it is not enough, additional duels up to 1-st Ippon are spent. Additional time "Encho" is if necessary appointed.

- Distribution of participants on groups is spent by a toss-up. The award is awarded only for 1 place.

5. Rewardings:

- Kendoman, become by the owner of a cup of " Memory Jamada Koji", founded together with Niigata Federation Kendo (Japan) and Inter-regional Public organization " the Sports Society of fans Kendo and Iaido" cities of Vladivostok, receives a challenge cup, a gold medal, the diploma and a special prize of the general sponsor.

- The judicial jury and Presidium of the Championship from among participants define also applicants for a prize of the Governor of Primorye Territory «For Fighting spirit» and applicants for a prize of Association kendo prefectures Niigata “For the best technics".

Chairman of Organizing committee of III Open Cup of "Memory Jamada Koji” vice-president of  The All-Russian Public organization " the Russian Federation Keno Iaido Jodo"              _____________ B.N.Mishin 

